

# Rénovation de la salle de l'If

La salle de l'If a fait l'objet de travaux de rénovation et d'amélioration. A l'intérieur, la cuisine a été entièrement déposée pour faire place à de nouveaux équipements : four électrique, lave-vaisselle, table inox, plan de travail et crédence inox. La reprise des alimentations et évacuations des eaux, et des installations électriques ont été réalisés, et l'ensemble de la salle a été repeinte. A l'extérieur, les joints des briques et silex des soubassements ont entièrement été refaits, et les travaux de toiture ont commencé.